



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 347
20 de junio de 2016

El Sistema Electoral ecuatoriano se discutió en la Universidad Central

Docentes de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, así como el reconocido catedrático Enrique Ayala Mora, se dieron cita en la Universidad Central del Ecuador para dialogar con los estudiantes acerca del sistema electoral ecuatoriano y la representación política.

En el marco del evento el MSc. Germán Rodas, docente de la Carrera de Derecho, dio a conocer la creación de la cátedra denominada Derecho Electoral, que permite a los estudiantes realizar un análisis de las voces y roles de varias instituciones, con el objetivo de promover en la ciudadanía el empoderamiento en la toma de decisiones.

El conversatorio que es parte de las actividades académicas que realiza la facultad para la preparación de sus profesionales, contó con la participación de la doctora Mónica Mancero, que hizo una reflexión del rol que cumple la mujer en la política ecuatoriana, así como las cuotas de poder que tiene en la actualidad y hasta qué punto esto constituye un verdadero avance o un disfraz de igualdad.

El historiador Enrique Ayala Mora hizo un recuento del sistema democrático y la representación que ha tenido Ecuador desde la conformación de la ciudadanía a través de varias luchas, en donde se hizo hincapié en el pueblo, como una sociedad real y diversa desde donde se genera el poder.

Estos foros constituyen espacios, en donde los próximos profesionales del Derecho pueden reforzar sus conocimientos y debatir en forma abierta con panelistas de vasta experiencia, lo que hace de la Universidad Central del Ecuador una institución de puertas abiertas que analiza la realidad desde la ciencia. D.V

